

「ふりかえろう！あんねっとフォーラム」まとめ

●よかった点～評価・手ごたえ

交流できた！みんなで話し合うことができた！

テーブルマスターのリードがよく、全員がそれぞれ意見を発表できること

参加者の方に協働について考えてもらうことができた。

熱心・活発に活動をしている団体の出会いがあったこと。

とても幅広い意見が出されたこと。

協働大作戦では協働についてまじめに意見交換ができた。

各テーブルで色々な交流ができる感じでしたので“わくわく交流会”としては成功だったと思います。

多くの人の思いを記録として残せたこと。【テーブルマスターと書記さんありがとうございます。感謝の一言です。】
（この記録を分析すると安城の現状がいろいろと見えてくる？）例えは、

①皆さんの自慢＝安城の宝

②皆さんの悩み＝取り組むべき課題

③こんな人を探しています＝協働コーディネーターのニーズ

④こんな人と交流がしたい＝今後のイベントのネタ、交流会の開催方法等の示唆

勉強になった！

書記の方のフォローが勉強になりました。

話をする経験がまた一つでき、成長できました。

様々な活動や人の存在を知るためには良い場であったと思う。

あんねっとメンバーが輝いていた！

あんねっとメンバーが輝いていた！来場者も笑顔

書記さんの記録がしっかりできていたと思います。

役員の皆さんがあれの持ち場・役割を守っていただいた。

みんなが主役になって役割をこなせた。まさに補完ですね。

わくわく交流会をあんねっとで開催できたことは大きな成果だと思います。

とっとと帰ってしまったので良くわかりませんが、みんなが役割を持ってつくりあげたという感じが良かったと思う今日このごろ。

みなさんの芸達者ぶりに感服いたしました！

あんねっとメンバーが夫々の持ち場で、役割と持ち味をきちんと果たして頂けたこと。その結果として、あんねっとの持てる現状の力を発揮できたこと

広く市民が参加できた

登録団体以外の市民に参加していただいたこと。

多くの方に参加頂けたこと

自分たちの考えた計画が生きていた～トークテーマや小道具など

いいネ！シールは良かったが枚数が多い

サラダやいいネ！シールなど自分達の伝え方が効果的

団体自慢というテーマはとても良かった。

石川さんのサラダの寄せ植え、すばらしかった。

その他

農業においての協働（コンパニオンプランツ）はこれからもみなさん伝えたいと思います。

市役所の方が自然で市民の一人として活動していた事がよかったです。

目の前で化学反応（＝協働）が発生した瞬間を目撃した時は感動しました。

マジ良かったっす。

参加者の皆さんにソコソコの満足度を得て、帰宅して頂けたこと

●反省点～こうしたらもっと良くなる！

タイムスケジュールのこと

タイムスケジュールの検討。(どこかで修正を入れるべきであったと思う)
 終わりの時間を守れるとよかったです！
 おしゃべりタイムがもう少し長くてもいいかも！！
 客観的に判断するタイムキーパーが要る。(時間延長は良くない)
 ちょっと忙しかった(時間が足らなかった)ですね。

企画・内容のこと

遅れてくる人がいるとテーブルマスターは一人一人の時間配分が足りなくなる。後から来た人は※「席を別に」
 名刺交換タイムを通して交流すると良いのでは？席に着いたら名刺交換 etc
 井戸端会議のテーマは一つにした方がいいかも。
 内容をつめすぎてしまったので、もっと狙いを絞って的を得たい。
 テーブルマスターにも団体の紹介ができるよう配慮してほしい。
 第一部：テーマごとのテーブル分けにする。シャッフルしない。第二部：シャッフルして話し合い。発表はしない。まとめたものを各団体に送ることで共有してもらう。(発表で共有するのは難しい)
 イベントの目的を全員で共有することができればもっと良くなかったと思います。
 書記の負担は大きかったです。疲れました。
 わくわく交流会としてはこれでよかったです？あんねっとフォーラム(&協働フォーラム)としてはこれで良かったとしても、従来のわくわく交流会の内容と全く異なる内容の交流会になってしまった、市民交流センター運営委員会副会長の立場としては今後はどんな姿勢が良いのか？

広く市民を集められなかった

農業者(生産者)がいなかったのが残念でした。これからももっと声を大にしていきます。
 一般市民の方にいかに周知できるか考慮してほしい。
 より多くの団体の皆さんに参加頂けるといいなあ！無いものねだりですが、実施には、これ以上の人を受け入れることは物理的に困難でしたが。(人集めをセンターさんにお任せせざるを得なかったのが残念！)
 これまでわくわくセンターには、縁のなかった人が参加して頂けるイベントが欲しい！無いものねだりですが(登録団体交流会なので、主旨には合致していますが、どうしても、いつもの顔ぶれになってしまったため！)

個人的な反省点

まとめの時間をオーバーした割にはまとめられなかった。反省。
 アイスブレイクでより冷やしてしまいました。また恥をかいてしまった。内容・狙い・目的をもっと把握して行うべき。
 かなり強引な進め方で進めてしまった。もっとメンバーの皆さんのがこもった内容になつたら良かった。(弁解になりますが、時間的な制約と、わくわく交流会との合体で進めざるをえなかつたこともあって)

その他

食事の用意一緒に。
 マスコミ(キャッチや新聞)の取材がなかったこと。
 「協働」の意味、指針についてはどれだけ理解されたのかが不明。(とにかく忙しくて)
 今回のフォーラムはやる気のある活動者が集まっている場となっていて、地域で日常的にささやかな活動をしている人(町内会関係の人など)との肌合いの違いを感じた。
 タイムキーピングが大変でした。心をこめてしゃべっている人をさえぎるのは難しい。
 わくわくセンターの人が今回は裏方に回ってくれたけど、表に出してあげてもいいですね。